



## Reforma para hacer el homicidio doloso imprescriptible en agenda de Jucopo, confirma Jorge Romero

La #Jucopo propone reformas radicales: hacer imprescriptible el homicidio doloso y anular elecciones influenciadas por el crimen organizado.

 Editor web Maya Comunicación  11 de abril de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 11 de abril, 2024.-** En un audaz movimiento que podría redefinir la lucha contra la corrupción y la injerencia del crimen organizado en la política, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ha decidido llevar al pleno de la Cámara de Diputados una serie de reformas legales de gran alcance. Bajo la guía de su presidente, el diputado Jorge Romero Herrera (PAN), la Jucopo está estableciendo un precedente histórico al proponer que el delito de homicidio doloso se convierta en imprescriptible y al buscar mecanismos para anular elecciones afectadas por el crimen organizado.

<https://mayacomunicacion.com.mx/reforma-para-hacer-el-homicidio-doloso-imprescriptible-en-agenda-de-jucopo-confirma-jorge-romero/>